

opusdei.org

le 15 août : L'Assomption de la Vierge Marie

Au cours des JMJ, le Pape François a évoqué plusieurs fois la sainte Vierge :

13/08/2013

« Chers amis, nous sommes venus frapper à la porte de la maison de Marie. Elle nous a ouvert, elle nous a fait entrer et nous a montré son Fils. Elle nous demande maintenant : « Tout ce qu'il vous dira, faites-le » (Jn 2, 5). Oui, Mère, nous nous engageons

à faire ce que Jésus nous dira ! Et nous le ferons avec espérance, sûrs des promesses de Dieu et pleins de joie. Ainsi soit-il ».

Du Brésil où il était avec le Pape François, le prélat de l'Opus Dei nous rappelait lui aussi l'importance de prier Marie. Il citait ce point du livre *Chemin* écrit par saint Josémaria : « *Mère ! — Appelle-la fort, très fort. — Elle t'écoute, elle te voit en danger peut-être, et elle t'offre, ta Mère la Vierge Marie, avec la grâce de son Fils, le refuge de ses bras, la douceur de ses caresses ; et tu te sentiras réconforté pour de nouveaux combats* ». (*Chemin* , point 516)

Cette fête de l'Assomption peut-être une occasion de nous rapprocher de la sainte Vierge et de lire la très belle homélie du Pape François prononcée lors de la célébration eucharistique en la basilique du sanctuaire Notre-

Dame d'Aparecida le mercredi 24
juillet dernier.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-fr/article/le-15-aout-
lassomption-de-la-vierge-marie/](https://opusdei.org/fr-fr/article/le-15-aout-lassomption-de-la-vierge-marie/)
(11/12/2025)